

## **Comunicado de Prensa**

# **Los socios de referencia de AUNA (SANTANDER CENTRAL HISPANO, ENDESA Y UNIÓN FENOSA) junto con ING, adquieren la participación del 26,89% de la operadora que estaba en manos de TELECOM ITALIA**

**La operación refuerza el compromiso de los tres socios de referencia en el desarrollo del proyecto y ratifica su voluntad de asegurar la estabilidad accionarial de AUNA.**

El Grupo Santander Central Hispano, Endesa y Unión Fenosa han decidido, junto a ING, proceder a la compra del paquete del 26,89 por ciento de AUNA en manos de Telecom Italia. Como consecuencia, los tres socios de referencia aumentan su porcentaje de participación en el capital de la operadora.

La operación, por un importe total de 2.000 millones de euros, refuerza el compromiso de los tres socios de referencia en el desarrollo del proyecto y ratifica su voluntad de asegurar la estabilidad en el control de AUNA.

La operación se estructura del siguiente modo:

El Banco Santander Central Hispano adquiere un porcentaje adicional del 12,62% que, sumado al 10,87% que ya poseía, sitúa su participación en un 23,49%.

Endesa adquiere un 2% adicional, lo que sumado al 27,88% que ya tenía, le otorga un peso del 29,88% en el capital de la operadora. Asimismo, Endesa tiene la opción de adquirir adicionalmente hasta un 5,5%.

Unión Fenosa adquiere un 2%, con lo que su participación se sitúa en un 18,7%, y tiene la opción de adquirir el 4,77%.

Por su parte, el Grupo ING adquiere un 10,27%.

Con el objetivo de fortalecer la gestión de AUNA, los tres socios han acordado proponer que el Director General de Grupo Santander Central Hispano, responsable de la División Grupo Industrial, Joan-David Grimà Terré, asuma las responsabilidades de Vicepresidente y Consejero Delegado de AUNA. Grimà continuará formando parte de la Comisión Directiva de Santander Central Hispano.

Grupo Santander Central Hispano, Endesa y Unión Fenosa creen que el potencial de aumento del valor de AUNA es extraordinario, dada la positiva evolución de sus negocios en el año 2001 y las perspectivas de crecimiento de ingresos y resultados en los próximos dos años. Los tres socios de referencia de AUNA consideran que la estabilidad accionarial que se ha conseguido con la compra a Telecom Italia y el consecuente aumento sustancial de la participación de Grupo Santander facilitarán el éxito de este proyecto.

La decisión refleja la sintonía de los tres socios de referencia en el desarrollo del segundo operador integrado del mercado español de telecomunicaciones, con una importante cuota de mercado en cada uno de sus segmentos, móvil, fijo y cable e Internet, y su claro compromiso en el proyecto. A tal fin, los socios de referencia han pactado la necesidad de consenso entre ellos, trabajando en conjunto con los otros accionistas, para la adopción de las decisiones estratégicas en AUNA y el gobierno de la sociedad.

Los tres socios de referencia han establecido igualmente reglas tendentes a garantizar que una eventual transmisión total o parcial de sus participaciones en AUNA a un tercero se realice de forma conjunta.

La operación está condicionada a la obtención de las autorizaciones administrativas de aplicación.

Madrid, 18 de diciembre